

Das Schloss von Versailles

BEECK Referenzobjekt

Am Schloss Versailles in Paris werden seit Ende 2022 die Fenster und Türen mit traditionellen BEECK Standölfarben renoviert! Ein strenges Auswahlverfahren hat gezeigt, dass mit der traditionellen und echten BEECK STANDÖLFARBE nicht nur die Kriterien der Denkmalpflege erfüllt, sondern auch sehr gute Resultate bezüglich Wetterbeständigkeit und Pflegefreundlichkeit der Anstriche erreicht werden. Zudem hat die BEECK'sche Standölfarbe auch bezüglich Verarbeitbarkeit und Trocknung sehr gut abgeschnitten.

Die BEECK Standölfarbe wird seit vielen Jahrzehnten nach ganz traditionellen Rezepten aus Leinöl und Leinölstandöl ohne jegliche Modifikationen mit veresterten Ölen oder anderen Bindemittelzusätzen hergestellt. Farbtöne werden ausschliesslich mit rein mineralisch pigmentierten Volltonfarben von Hand ausgemischt. Diese Eigenschaften zeichnen die Produkte aus und reihen sie nahtlos in die hohe Qualität der BEECK'schen Silikatfarben ein.

Alle Fenster im Schloss und an allen Nebengebäuden werden ohne Abbeizmittel, rein mechanisch von Altanstrichen und Kunstharzlacken befreit und mit dem BEECK Ölgrund und der BEECK Standölfarbe frisch restauriert.

